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9 月定例会
決算審査特別委員会

The 決算・質疑
　９月 20日に開催された決算審査特別委員会（川染洋委員長）で平成 22年度の決算を審

査、すべて原案どおり全会一致で認定しました。20日は午前 9時 30分からとナイター議

会（18:00 ～ 19:30）で開催されました。

町内の空家の状況は？

A

　町内の空家の状況と環境整備
されていない家屋などへの勧告
の状況は？

■鹿追町立病院の新しい診察室が完成しました。とてもきれいになりました
よ。お気軽にご利用ください。-------- ついつい原稿が遅れちゃうなぁ～（汗つぶやき
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　随時町内の空家の状況を調査
しています。勧告については 4
件実施しています。個々に対処
し、強く改善も要望しています。

旧西原研究所跡地の利用は？

　町が取得した旧西原研究所跡
地の今後の利用方法は？また、
備品の保管状況と利用、処分に
ついての考えは？

　現地の確認も実施しており、
今後更に検討をします。備品に
ついては、使用できるもの廃棄
すべきもの等の区分けを行いま
す。大雨による農地被害対策は？

　大雨による農地被害の調査、
対策は？

　農地の整備については道営事
業で計画的に行っています。今
回の大雨の被害では公共的な部
分で判明している所から緊急対
応したい。

対策本部の設置が早くでき
なかったか？

　台風 12 号の大雨による対策
本部が午前 2 時 30 分に設置。
もう少し早い対応は？

　大雨に対しては早い段階で対
応しています。対策本部を作る
作らないにかかわらず対応を実
施していますが、今後は更に早
い対応を心がけます。

バイオのハウス施設栽培。

　バイオガスプラント熱利用の
ハウス栽培について、もう一歩
踏み込んだ利用ができないか？

　現在ハウスを育苗ハウスとし
て利用。更に 2棟目のハウスを
計画中。1棟でさつまいも、も
う 1棟で新規作物を考えていま
す。

花と芝生のまちづくり。

　花と芝生のまちづくりが 10
年経過し、実質的に携わる人が
高齢化を迎えています。先進地
のヨーロッパに学ぶなど新たな
展開が必要と考えますが？

　花と芝生のまちづくりでは、
一般家庭の方が住宅周辺を花で
飾るという基本的な考え方があ
ります。現在、計画が進んでい
ます農芸公園を柱として新たな
ことを考えます。道内の先進地
の視察もふまえ、国内、国外最
適な視察を検討します。

旧北電施設の利用は。
　町に譲渡された然別湖西岸の
旧北電施設の利用の考え方は？
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　然別湖周辺のインフォメー
ションセンターや白雲山等の登
山口に位置するため登山者の安
全確保機能、更にはジオパーク
の拠点ということも考えられま
す。町が協力しつつ民間にお任
せするということを考えていま
す。

道の駅での食事施設の必要性。
　現在の道の駅では軽食すらと
れない。今後必要では？

　食事施設を作ることによって
町の中がさびれていくという例
もあります。また、商工会との
関連、多額の予算も必要となり
ます。今のところ差し迫った状
況ではないと考えます。

道路の整備。

　道路わきで柳の木が生い茂
り、道路に枝がたれている状況
があります。地域で切るなどの
対策をしていますが、抜本的な
対策が必要と考えます。

　柳の木は枝の伸びが早く、１
度切ってもすぐに伸びてくる現
状があります。冬期の失業対策
事業で対応する等の根こそぎで
の処理を考えたい。また、更に
良い方法がないか研究させて欲
しい。
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緑町 2　西垣　恵美子さん

瓜幕のPG場の整備状況は？

　瓜幕ラィディングパーク内の
２つ目のパークゴルフ場の整備
状況は？
　全長 750m、18ホール、パー
66 のショートコースを整備中。
芝の状況を確認していますが、
来年度から本格的な使用ができ
ます。

幼保一体（元）化は。
　少子化、育児サービスの多様
化に伴う、幼稚園と保育所の一
体（元）化に対する町の考え方
は？

　国の推移を見守りたい。でき
るだけ早く方向づけを行いま
す。

民生費

商工費

かんの温泉の状況。
　閉鎖中のかんの温泉に対する
町の考えは？
　町にとっても重要な観光資
源。適正に対応します。
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